

## Sonnwendfeuer RK Wittibreit

Auch trotz der unsicheren Wetterlage kamen wieder viele Besucher zum diesjährigen Sonnwendfeuer der Reservistenkameradschaft Wittibreit. So hatten sich die aufwändigen Vorbereitungen der fleißigen Helfer also doch gelohnt. Auch für Speisen und Getränke war reichlich gesorgt worden, so dass es keinen Anlass gab, die vor dem zeitweise einsetzenden Regen schützenden Pavillons vorzeitig zu verlassen.



Bild und Bericht: Friedlmeier

## Sonnwendfeuer Oberham



Sehr gut besucht war auch heuer wieder das Sonnwendfeuer der Freiwilligen Feuerwehr Oberham. Bei schönstem Sommerwetter blieben natürlich die Gäste bis tief in die

Nacht hinein sitzen. Auch bei der Jugendfeuerwehr Gschöd-Oberham lachende Gesichter, denn beim Losstand, der das erste Mal aufgebaut wurde, waren in kurzer Zeit alle Lose verkauft. Viele Jugendliche belagerten den Stand, um ihre Gewinne abzuholen.

Der Erlös wird für die Jugendarbeit verwendet. Ab 12 Jahren kann bei der Jugendfeuerwehr mitgemacht werden. Derzeit sind 12 Jungen und 5 Mädchen im Bereich Gschöd aktiv.

Bild und Bericht: Fritz Ehgartner